

明けましておめでとうございます

昨年は皆様のご支援とご理解により、囲碁サロンを続けることができました。コロナ禍により当サロンも休業しましたが、どうにか再開所できました。有難うございます。仄聞するところによりますと年度内（3月まで）にコロナのワクチン接種が始まるとのことです。今年は皆さんの力で良い年にしましょう。

本年も宜しく願い申し上げます。



モーモーモー……

年末囲碁大会 優勝は竹森さん、小林さん

コロナ禍の中実施が危ぶまれましたが 12 名が参加し、年末親睦囲碁大会が開かれました。トーナメントによる 3 回戦です、その結果優勝は竹森弘義さん、小林恒芳さん、準終章は小野好起さん、平山明さんでした。それぞれ豪華賞品を頂きました。ちなみに参加賞はアパホテルのビーフカレーでした。

当初予定されていた忘年会は持ち帰り弁当に代えさせていただきました。ご理解有難うございました。



小林棋士 (左)



竹森棋士

今年 (令和 2 年) の予定

コロナ禍の影響で予定が立てられません。

親睦囲碁大会、合宿、レッスン等実施したいのですが、見通しが立ちましたらご連絡いたします。

年始は・・・ 4 日 (月) (12:00~16:00) から